

学校だより 5月号



元気はつらつ 勅使っ子

加賀市立勅使小学校 校長 細川 貴代

授業参観・PTA 総会・学年懇談会、 ご出席ありがとうございました。



5月1日（水）に授業参観・PTA 総会・学年懇談会が開催されました。

授業参観ではおうちの人に来て下さったうれしさでテンションが高くなった子や、恥ずかしさから少し緊張した様子の子もいましたが、子供たちのがんばる姿をご覧いただくことができたかと思ひます。総会での活動計画や予算の審議に続いて、学年懇談会では親子行事について、学年委員長さんを中心に熱心に話し合っただきありがとうございました。役員の方々をはじめ保護者の皆様には、いろいろとお世話になります、どの活動も充実したものとなりますよう、ご協力の程よろしくお願ひいたします。



4月24日 任命式が行われました。

前期児童会・委員会役員及びファミリー役員、学級役員の皆さんに任命証を渡しました。任命式で呼名されると、どの子もやる気いっぱい大きな声で返事をし、とても頼もしく感じました。

その後、児童会役員と各委員会委員長、ファミリー長、各学級会長が全校の前で活動目標や自分の抱負を発表しました。どれも、みんなが楽しく気持ちよく学校生活をおくるための大切な仕事。今のやる気を忘れずに責任をもって取り組んでほしいと思います。



4月30日 1年生をむかえる会

1年生が早く全校と仲良くなるように、6年生が企画してくれました。1年生一人ひとりへのインタビューのあと、鬼ごっこドッジボールをしました。鬼ごっこはつかまっても楽しむことができるように、「鬼とのじゃんけんに勝てば復活できる」というルールを工夫していました。ドッジボールでは、ボールをキャッチした上級生が1年生にボールを渡すやさしい姿が見られました。会を終えた1年生からは「とっても楽しかった」「もっとやりたい」という声が聞かれ、大満足の様子でした。



二宮金次郎像の修復が終わりました

5月の連休中に修復作業が終わりました。銅像の中に支柱を通し地震に強いものにしていただきました。地域の皆様のご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。

